



La importancia de la salud mental y física de la tripulación, a debate en las jornadas de la Gente de Mar

Los próximos 5, 7 y 10 de noviembre se celebrará la 32ª edición con un espacio de debate, un encuentro interreligioso y una jornada deportiva

El Comité de Bienestar del Port de Barcelona organizará un año más las Jornadas de la Gente de Mar, que este año celebran su 32ª edición. Las jornadas empezarán el martes, 5 de noviembre, con la proyección del vídeo 'Experiencias a pie de muelle' en el salón de actos de la Facultad de Náutica. Posteriormente, se ofrecerá un debate sobre 'La importancia de la salud mental y física de las tripulaciones a bordo de los barcos', moderado por el capitán de Marina Mercante y periodista, Joan Zamora.

La mesa redonda estará formada por la directora técnica y científica de la Sociedad Española de Medicina Marítima (SEMM), Maria Lluïsa Canals; el Inspector de la Federación Internacional de Trabajadores del Transport-ITF, Marc Martí; y el testimonio del jefe de máquinas de Marina Mercante, Salvador Godoy.

Encuentro interreligioso

Para las jornadas de la Gente de Mar de este año se ha preparado también un encuentro de varias religiones el jueves, 7 de noviembre, en la Facultad de Náutica. Durante la reunión habrá una breve presentación de cada religión invitada: comunidad hindú, musulmanes, judíos, bahá'í, budistas, taoístas y la comunidad cristiana. Así como un coloquio y una merienda para los asistentes.

El punto final de la 'XXXII Edición de las Jornadas de la Gente de Mar' lo pondrá el tradicional torneo de fútbol sala, el sábado 10 de noviembre, que enfrentará equipos procedentes del ámbito marítimo-portuario de Barcelona, a las 9.00 horas, a las instalaciones deportivas del Port.

Comité de Bienestar del Port de Barcelona

El Comité de Bienestar del Port de Barcelona vela para que los tripulantes de los barcos que atracan en la ciudad encuentren unos servicios adecuados y que den respuesta a sus necesidades, siendo el instrumento que implementa el compromiso del Estado con el Convenio de la Organización Internacional del Trabajo (OIT) sobre Trabajo Marítimo de 2006. Toda la comunidad portuaria está interpelada en esta respuesta, si bien el ente encargado de dar la asistencia más directa es el Centro Stella Maris del Apostolado del Mar de Barcelona, que abrió sus puertas el año 1927, y donde trabajan actualmente cuarenta y dos voluntarios.

El Comité está formado por el Port de Barcelona, que tiene la presidencia permanente; el Instituto Social de la Marina; la Capitanía Marítima de Barcelona; la Asociación de Consignatarios de Barcelona; la Asociación de Empresas Estibadores Portuarias de Barcelona; la Corporación de Prácticos de Barcelona; la Asociación de Capitanes de Marina Mercante; la Sociedad General de



Jefes y Oficiales de Máquinas; Remolcadores de Barcelona; la Federación Internacional de Trabajadores del Transport-ITF; la Cofradía de Pescadores; la Facultad de Náutica; y Stella Maris, que tiene la secretaría permanente.